

# 町長の一言



## 城里町の印象は

最近、日本のトップ企業である本田技研工業社の福井社長と、ブリヂストン社の荒川社長のお二人にお会いし、話をすること機会がありました。

大きなイベントのときは、町内の道路がかなり渋滞する事や、若い人が宿泊できる施設が少ない等の話も出ましたが、城里町の印象が薄く、「茨城の方から栃木県まで大変ですね」と言わされたので「社長、私の町は、今回合併して城里町になつたのでですが、町は栃木県に接している、茂木町へのアクセスは常磐道の場合、水

戸、那珂、友部のどのインターチェンジを使っても殆どの場合、城里町を通過しなければ入れないんです。それに今度は国道123号にETC専用のインターチェンジができるので尚多くなるのでは」という話をしました。

道路が整備され、利便性が高まって行くと町内を通じる自動車等が必然的に多くなりますが、ビジネスチャンスとして捉えていく事も大事であるし、また、町の印象を強め、城里町をPRしていくために、地域の明るいニュース、話題等を首都圏方面に向けて発信していくことが大切ではな

いかと思いました。

## 文芸しろさと

### 俳句

釣人の淡き交はり月見草  
田の草や蝶蝶の隠るる日暮れにて  
不戦勝のユニフォームなり夜すすぐ  
雨傘の透けて明るし今昔の花

飯田勇一  
渡辺千紗子  
正行  
竹内幸子  
梅雨晴れや抜き捨てし草立ち上がり  
梅雨晴れや抜き捨てし草立ち上がり

飯村昭子  
山崎愛子  
正行  
梅雨晴れや抜き捨てし草立ち上がり  
梅雨晴れや抜き捨てし草立ち上がり

飯田昭子  
山崎愛子  
梅雨晴れや抜き捨てし草立ち上がり  
梅雨晴れや抜き捨てし草立ち上がり

### 短歌

雨上がり月夜に光る水たまり  
ト 部 まさ子

春の日は溢れぬて友とれんげ田  
に寝ころびて見し空青かりき

鶴の葉は野に咲きてこそ奥ゆかし  
が黄砂の中に霞みて見ゆる

渡辺千紗子  
山口

野の花は野に咲きてこそ奥ゆかし  
が黄砂の中に霞みて見ゆる

阿良山ウメノ  
山口

鶴の葉は野に咲きてこそ奥ゆかし  
が黄砂の中に霞みて見ゆる

渡辺千紗子  
山口

野の花は野に咲きてこそ奥ゆかし  
が黄砂の中に霞みて見ゆる

阿良山ウメノ  
山口

ゆく春をおしみて鳴くか山  
鳩の八十八夜又もめぐりき  
阿良山ウメノ  
山口

野の花は野に咲きてこそ奥ゆかし  
が黄砂の中に霞みて見ゆる

渡辺千紗子  
山口

野の花は野に咲きてこそ奥ゆかし  
が黄砂の中に霞みて見ゆる

阿良山ウメノ  
山口